



「上毛町ワーキングステイ2013」 東京・大阪・島根から4組が体験居住

今年2年目を迎える上毛町ワーキングステイは、定住促進のためのお試し居住事業です。移住希望者を地域が受け入れる際の条件などを検証することを目的としています。

10月から12月の3ヵ月間で、全国から4組の方が、町内の空き家などに体験居住します。滞在期間中は、モニターとして、上毛町における暮らしや働き方についての提案や情報発信などの活動をしていただき、その結果を、町の定住促進政策に役立てていきます。また、体験居住者との交流会なども予定しておりますのでぜひご参加ください。



久田 恵理子さん(大阪府)
久田 智之さん

10月24日(木)～11月30日(土)
滞在先 北村邸(東上有田)

大阪府出身。WEBデザイナー。
ご夫婦ともに地域デザインへの
関心が高く、将来的には移住も
考えている。

石井 小百合さん(東京都)
岡本 歌織さん

11月5日(火)～11月18日(月)
滞在先 吉本別邸(西友枝大入)

東京都出身。石井さんは「旅ガール」としてWebマガジン執筆や講演など活動中。昨年、上毛町を訪れてリピーターとなり、今年は友人を誘っての参加。

●問い合わせ先 企画情報課 TEL 72-3111(内線122)

上毛中学校文化講座

9月21日(土)、上毛中学校で文化講座が開催されました。

この講座は、生徒が地域の皆さんと文化的な体験活動を通じ、表現力を高め、郷土の良さを実感することを目的として平成21年度から行われています。

今年も11の講座が開催され、生徒はさまざまな特技を持った地域の皆さんの指導を仰ぎながら、茶道やダンス、三味線やそば打ち体験など熱心に取り組みました。普段できない体験をすることができ、大変充実した1日となりました。



秋の実り 枝豆収穫体験 (下唐原1区)

10月12日(土)、下唐原1区の畑で枝豆の収穫体験が行われました。

この行事は、地元農家東一義さんの「子どもたちにたくさんの体験をさせてあげたい」という想いから実現したもので、広い畠にびっしりと実った枝豆を提供していただきました。

当日は、こだま子ども会・みつばこども会の子どもたちをはじめ、地域の方々も参加し、賑やかに行われました。子どもたちは脇目もふらず無我夢中で枝豆を収穫し、両手の袋いっぱいの枝豆に大満足の様子でした。



初盆の家へ影踏む夜道かな
芥川賞読みて寝つく夜長かな
ふるさとを遠のく夜汽車盆の月
蓑笠を律儀に峠の案山子かな
金時の孫の腹掛けはたた神
手を腰に老の見回る稻田かな
秋冷や法螺貝ひびく豊前坊
新訳のボーの短編秋灯
何もかも許す気になり墓洗ふ
石投げて水の輝く晩夏かな
白秋の迎ゆ山門秋の暮
SLのシャツターチャンス秋高し
見覚えの父の古着の案山子かな
心地よき旅の疲れや夏布団
病む夫に阿蘇の水汲む今朝の秋
持ち替えて腰労るや大西瓜
バイク駆り通ふ眼科やいわし雲
子供しか知らぬ抜け道天高し
新涼の山風抜くる座敷かな
秋の水昨日と違ふ山映す
棟上の四隅の轍秋高し
虫干しや古文書をさむ桐の箱
火遊びの神の飛び火か蔓珠沙華
カタカタと跳ねる背囊赤蜻蛉
名月や餅出る寺のコンサート
土笛の太古の調べ涼新た
孫の寝てそつと本閉づ良夜かな
バイパスの鼓動確かに今朝の秋
山風の吹き抜く藁屋大昼夜

秋吉 晴子
荒巻 勝郎
岩花 太美
白木 すなえ
大木 本法通
大石 敏子
木下 テル子
河野 八千代
小川 恵子
桐村 佳苗
熊谷 邦子
筒井 徳子
田長丸 桂子
山口 文子
信安 千代子
中山 恵美子
中野 美智子
橋本 和子
飯田 勢津子
飯田 哲雄
吉本 友一
吉本 美弥子
安枝 俊子
藤本 和彦
藤本 駿
飯野 宮野
正吾 和子
正吾 和彦
山本 美弥子
安枝 俊子
横川 幸子
吉本 真人
百留 律規子
西 健二郎
中島 新一
田中 辰生
桐村 佳苗
白木 スナエ
内尾 一実
奥 昭仁
小出 石美典
中島 新一
田中 辰生
西 健二郎
橋本 淳子
横川 幸子
平崎 幸子
吉本 真人
西 健二郎
中島 新一
田中 辰生
桐村 佳苗
白木 スナエ
内尾 一実
奥 昭仁
小出 石美典
中島 新一
田中 辰生
西 健二郎
橋本 淳子
横川 幸子
平崎 幸子
吉本 真人
百留 律規子
西 健二郎
中島 新一
田中 辰生
桐村 佳苗

この名月見上げて立つ庭にこの世の棚とるに足
らざり
遠花火はかなき故に美しと夏のロマンに浸りてい
たし
中秋の名月見上げて立つ庭にこの世の棚とるに足
らざり
がえりくる
秋茄子焼きて夕餉の膳にそえ一人暮らしの気安さ
にいる
コスモスの赤白ピンク揃る中歩るく老友若やきて
来つ
ふとつけしテレビに映る床もみじ京都の旅がよみ
にいる
一反田和美
吉田美代子
都
川島 千鶴
静香
起きぬけに窓を開け放ちわれなりの今日が始まる樂
しき日にと
嘉多代正文
仰げ空戦い済んで見し銀河管制解けて窓を開け放ち
喜び
起きぬけに窓を開け放ちわれなりの今日が始まる樂
しき日にと
嘉多代正文
川島 千鶴
静香
起きぬけに窓を開け放ちわれなりの今日が始まる樂
しき日にと
嘉多代正文
川島 千鶴
静香

これからの余生楽しく練るプラン
お隣の軍艦にお灸をすえたいな
ひと言に揃れる己を知る弱さ
身の丈にあつた歩調でプランたて
簡単にやり直せない人の道
簡単にやり直せない人の道
簡単と始めた川柳奥深い
身の丈にあつた歩調でプランたて
友の死にやる気なくした月が明け
東電の簡単でない後始末
井伊殿が登場しそう TPP
生かさねば高価な物もただのゴミ
週三日貴方のためのケアプラン
I think they were scared of us!
In September and October, I went to several different sports days. I attended Nishi Yoshitomi and Tomoeda Elementary School Sports Day and I also went to Shin Yoshitomi and Taihei Kindergarten Sports Day. They were really fantastic. I was so impressed with all of the students (and teachers!) hard work and sporting prowess. I knew they had been practising hard so it was really great to see all that effort paying off!
Till next time!

Hello Everyone! How are you?
Recently I went to Yakushima with one of my friends. Because it was my first time there, it was very special. I had heard a lot about it from both Japanese and foreign people so I was very happy to be able to go. My friend and I went hiking through the Shiratani Unsukyo area, which is the place Hayao Miyazaki was said to have been inspired for his film 'Princess Mononoke'. I thought it was a very magical place. We saw a wild deer and three wild monkeys.

The monkeys were a little scary because they made a lot of noise, but because they ran away from us very quickly,
I think they were scared of us!
In September and October, I went to several different sports days. I attended Nishi Yoshitomi and Tomoeda Elementary School Sports Day and I also went to Shin Yoshitomi and Taihei Kindergarten Sports Day. They were really fantastic. I was so impressed with all of the students (and teachers!) hard work and sporting prowess. I knew they had been practising hard so it was really great to see all that effort paying off!

Tess
皆さん、こんにちは！元気ですか？
最近、友だちと一緒に屋久島に行きました。私にとって初めてのことでしたので、本当に特別でした。私は日本人と外国人の両方の人々から多くのことを聞いていたので、行くことができとても幸せでした。私と友だちは白谷雲水峡でハイキングをしました。ここは宮崎駿さんが映画"もののけ姫"を作るのに触発されたと言われる場所です。本当に不思議な場所だと思いました！私たちは、野生のシカや三匹の野生のサルを見ました。彼らは多くの雑音を発したので少し怖かったです。しかし、非常に早く私たちから逃げていったので、彼らも私たちを怖がっていたのだと思います！

9月と10月に、いろいろな運動会に行きました。西吉富と友枝小学校の運動会に行き、新吉富と大平保育所の運動会にも行きました。本当に素晴らしいと思いました！私は児童（そして先生も！）が大変な仕事をしていること、スポーツの優れた能力に感銘を受けました。私は、彼らが一生懸命練習していたことを知っていたので、すべての努力が成果をあげているのを見て本当に素晴らしいと思いました！
次回まで



一短歌

二反田 和美選

Tess

テッス